



([CARLOS SCOTT](#) , 03/08/2012) | ***N.d.R: Esta es la segunda parte de un extenso e interesante artículo, en el que el autor esboza el tema de la "movilización misionera de la iglesia Iberoamericana". Aquí realiza una serie de 14 sugerencias concretas para movilizar a una iglesia misionera emergente con importantes desafíos por delante.***

. [La movilización de la Iglesia Iberoamericana. Características, Tendencias y Luchas \(I Parte\)](#)

*"El objetivo principal en la movilización es ver el liderazgo de pastores comprometidos con la obra misionera, desarrollando juntos estrategias de apoyo a las iglesias en las diferentes etapas de madurez en la obra misionera. Pastores desafiando a pastores, iglesias modelando a iglesias, trabajando en cooperación con otras iglesias para hacer más alcanzables y de mayor impacto los proyectos misioneros entre los pueblos menos evangelizados y no alcanzados. **La iglesia necesita una transformación en su llamado, transformación en su compromiso, la revisión de su propósito y volver a las cosas sencillas que dieron origen a la iglesia"** (David Ruiz).*

Para lograr esto sugiero enfatizar los siguientes aspectos:

1. Profundizar nuestro entendimiento de una misionología integral. *El evangelio es un mensaje que transforma toda la existencia humana*

. Nuestras inquietudes por lo general giran en preguntarnos: ¿cuántos creyentes hay? Y olvidamos preguntar: ¿Está la iglesia reflejando los valores del reino de Dios en la nación y hasta lo último de la tierra?

La misión de la iglesia es indivisible (palabra y obra, ser-hacer-decir)

. Estamos hablando de un mensaje integral de salvación y esta dirigido a todo ser humano considerando la totalidad de su persona.

«Hemos sido enviados al mundo para amar, servir, predicar, enseñar, sanar y liberar»

[u](#)

La movilización de la Iglesia Iberoamericana. Catorce sugerencias (II Parte)

Escrito por Carlos Scott

Viernes, 03 de Agosto de 2012 01:00

y «Cada persona tiene derecho a oír las Buenas Nuevas»

[\[2\]](#)

. Dios «no quiere que ninguno perezca, sino que todos procedan al arrepentimiento» (2 P 3:9)

La misión es universal e integral

. Pablo Davies comenta:

«

La misión integral sin ser universal se convierte en localismo.

Es etnocentrismo y egoísmo. Nos ocupamos de la gente cercana pero no de la gente lejana. Por el otro lado,

la misión universal sin ser integral se convierte en proselitismo

. Corremos el riesgo de ocuparnos únicamente del aspecto religioso, personal, interno, pero sin ocuparnos de todos los aspectos de la vida humana de la gente

».

2. *La iglesia ha sido llamada y enviada para participar en la misión de Dios. Este envío y mandato no es algo opcional.* Los textos mas conocidos son Mateo 28:18-20, Marcos 16:15, Lucas 24:46-48, Juan 20:21,

Hechos 1:8, pero debemos afirmar que

la Biblia entera nos da el mandato para la misión

y evangelización

. *Debe haber una moralidad de la*

Fe.

Implica escuchar el grito

de los pobres, oprimidos y perdidos.

La Biblia entera muestra el plan de Dios de reconciliar consigo todas las cosas por medio de Jesucristo (Colosenses 1:15-20).

La Iglesia es el instrumento de Dios

para llevar a cabo su plan. La misión no es la misión de tal o cual iglesia, agencia ni institución. La misión es de Dios y es un atributo de Dios mismo que se expresa en su accionar por redimir a la humanidad e

invita a su iglesia a participar

. El mundo es la escena de la actividad de Dios y

no debemos retirarnos

3. **La naturaleza de la iglesia es misionera.** Hablamos de que la iglesia **es la iglesia en el mundo y para el mundo.** No se concentra sólo en el cielo. Se involucra en el mundo y por lo tanto es misionera. Debe

estar en el mundo siendo distinta del mundo. La iglesia es enviada a compartir el gozo y la esperanza, en medio de la tristeza y la angustia de la gente de nuestro tiempo, de los que son pobres o afligidos en

cualquier forma.

4. **Ser misioneros no es una opción; es un mandato.** Hay cuatro mil millones de personas que no conocen a Cristo porque la iglesia no ha asumido un compromiso más intencional en la evangelización mundial.

Muchas veces surgen malos entendidos en cuanto a que algunos son misioneros y otros no lo son. David Bosch, que fue profesor y presidente del departamento de misiones de la Universidad de Sudáfrica y luchó

incansablemente por la reconciliación de ese país, fue cuestionado cuando afirmó que

en nuestro mundo todo es misión. Algunos argumentaban que

cuando todo es misión, entonces nada es misión. David Bosch respondió que

esta tensión la debemos resolver de manera creativa

. Una forma de avanzar hacia esta creatividad es cuando asumimos que

toda la iglesia es misionera y el mundo con su agenda es su campo de misión

. La agenda del mundo nos supera pero podemos avanzar hacia un entendimiento y diálogo misionero con toda la iglesia global. La misión es de todos lados a todas partes llevando todo el evangelio.

«La misión es una tarea cotidiana de la iglesia en cualquier lugar, en cualquier tiempo y en cada generación»

[\[3\]](#)

La movilización de la Iglesia Iberoamericana. Catorce sugerencias (II Parte)

Escrito por Carlos Scott

Viernes, 03 de Agosto de 2012 01:00

La movilización de la Iglesia Iberoamericana. Catorce sugerencias (II Parte)

Escrito por Carlos Scott

Viernes, 03 de Agosto de 2012 01:00
